



Grève Fonction publique 22 mai 2017 :

La colère gronde alors que les annonces « CAP 2022 » n'ont toujours pas eu lieu

Pour la troisième fois depuis l'automne, les agents de la DRFiP 69 étaient nombreux (plus d'un sur trois) en grève ce mardi, ce, malgré un calendrier difficile et l'impossibilité matérielle de rencontrer tous les collègues avant la grève. De nombreux sites étaient à nouveaux fermés dont la direction et plusieurs trésoreries restées ouvertes le 22 mars.

Pourtant, le gouvernement avait soigneusement décalé les annonces de privatisations afin de ne pas renforcer la mobilisation. De même, la DRFiP a retardé l'envoi des documents préparatoires au Comité Technique Local qui va annoncer les restructurations départementales 2019.

Mais les fonctionnaires que nous sommes ne sont pas dupes.

La grande braderie des missions est prête depuis plusieurs mois. L'exécutif cherche seulement à slalomer dans un timing serré.

Le document intitulé « Eléments de langage – ouverture du cycle de concertation sur le contrat dans la fonction publique » et daté du 15 mai est quant à lui explicite et démontre la volonté du gouvernement de faire du contrat la norme et du statut l'exception.

Casser le statut pour permettre les 120000 suppressions d'emplois prévues, tel est le chemin tracé. Il fait fi du service public républicain et de l'intérêt de ses serviteurs.

A l'approche des annonces devant mener à la liquidation de pans entiers de notre administration, FO-DGFIP continuera plus que jamais à vous informer afin de rendre possible et d'organiser dans l'unité la plus large possible la riposte la plus massive face à un gouvernement qui sur l'ensemble des dossiers se refuse à toute négociation.

Lyon, le 22 mai 2017

